

## Kraftvolles Duo

### Schwinger des Jahres 2012 Matthias Sempach fährt ab sofort den neuen Toyota RAV4



**Der Spitzenschwinger Matthias Sempach ist ab sofort mit dem neuen Toyota RAV4 unterwegs. Der Toyota RAV4 bietet neben hervorragendem Platzangebot einen hohen Kundennutzen, und das zu äusserst attraktiven Preisen.**

Der 75-fache Kranzsieger ist begeistert vom neuen RAV4: „Der Toyota RAV4 überzeugt mit einem super Platzangebot. Seit jeher ist Toyota bekannt für Zuverlässigkeit und Qualität, das gefällt mir. Und dass der RAV4 ein Allradler ist, passt sehr gut, schliesslich fahre ich gerne auch mal zum Ski fahren in die Berge.“

Die Toyota AG unterstützt mit dem Engagement von Markenbotschafter Matthias Sempach weiter den Schwingsport. Am diesjährigen Eidg. Schwing- und Älplerfest ESAF in Burgdorf engagiert sich die Toyota AG als Königspartner.

Ihr Ansprechpartner bei Rückfragen: Simon Widmer, Leiter Presse, Tel. 062 788 86 14  
[press@toyota.ch](mailto:press@toyota.ch)

Mehr Informationen zu Toyota:  
[www.toyota.ch](http://www.toyota.ch)  
[www.toyota-media.ch](http://www.toyota-media.ch)

#### Toyota AG

Schürmattstrasse, 5745 Safenwil, Switzerland  
T +41 62 788 88 44, F +41 62 788 86 10, press@toyota.ch, www.toyota.ch